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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 25.05.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

im Februar 2016 fand im Ortsteil Frienstedt eine Bürgerversammlung zum Thema „ 

Parkplatzsituation“ in Alt – und Neufrienstedt statt. Bei dieser Versammlung haben Vertreter der 

Stadt Erfurt Vorschläge zur Parksituation in der Ortslage gemacht, welche von den Teilnehmern 

akzeptiert wurden. Es schien, dass hier eine sinnvolle, praxisnahe, tragfähige und vor allem 

bürgerfreundliche Lösung gefunden worden war. 

Am 10.05.2016 hat nun wieder eine Begehung durch das Ordnungsamt stattgefunden, im Rahmen 

derer erneut Knöllchen verteilt wurden. Die angehängten Bilder verdeutlichen die Parksituation 

zum Zeitpunkt der Begehung.  

Wie Sie den Aufnahmen entnehmen können, hat sich der Fahrzeugführer an die im Rahmen der 

Bürgerversammlung im Februar d. J. besprochenen Vorschläge der Stadt Erfurt gehalten, indem er 

sein Fahrzeug am ostwärtigen Straßenrand abgestellt und die Außenspiegel zur Fahrbahnseite 

eingeklappt hat. Der Abstand zwischen der Bordsteinkante und den rechten Rädern betrug an der 

weitesten Stelle rund 6 cm.  

Dennoch wurde ein „Knöllchen“ aufgrund einer angeblich festgestellten Engstelle ausgestellt. Die 

Totalaufnahme der Straße zeigt, dass hier keine mit bloßem Auge erkennbare Engstelle 

entsprechend der in der Bürgerversammlung getroffenen Festlegungen vorliegt.  

Von den zuständigen Mitarbeitern der Verkehrsüberwachung war zu erfahren, dass diese 

Überprüfung vom zuständigen Abteilungsleiter angeordnet wurde. Die Mitarbeiter versicherten 

auf Nachfragen von Bürger*innen, dass Ihnen von dem seinerzeit bei der Bürgerversammlung 

gefundene Kompromiss hinsichtlich der Parksituation nichts bekannt sei. 

Bei einer „Nachkontrolle“ am 11.05.2016 wurde mir von den Mitarbeitern der 

Verkehrsüberwachung gesagt, dass derartige Kontrollen in Zukunft häufiger stattfinden würden. 

Aufgrund der dichten Bebauung und fehlender alternativer Parkmöglichkeiten wird sich auf 

  

 

Frau Stange, Fraktion DIE LINKE. 
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absehbarer Zeit an der Parkplatzproblematik nichts ändern. 

Gemäß §9 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates stelle ich dazu folgende Anfrage zur 

öffentlichen Beantwortung in der Sitzung des Stadtrates am 25. Mai 2016: 

1. Welchen Wert misst das Bürgeramt (hier: Verkehrsüberwachung) dem seinerzeit 

getroffenen Kompromiss mit Vertreter der Stadt Erfurt bei. 

2. Welche Möglichkeiten zur raschen Lösung der beschriebenen Problematik sieht die 

Stadtverwaltung? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

siehe Bilder 

 

 

 

 

13.05.2016, gez. i. A. Metwally   

Datum, Unterschrift 
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